

«
Die Räumlichkeiten der Feuerwehr Oberzell wurden umgebaut. Durch das Freiwerden einer Fahrzeuggarage konnten Räume für Umkleide, Alarmzentrale und Werkstatt geschaffen werden. Im Bereich des Lagers wurden Sanitärbereiche eingebaut. Außerdem konnte ein direkter Zugang von den Parkplätzen zu den Umkleidebereichen angelegt werden. »



Daten und Fakten

Projektkosten:	120 164,03 €
Fördermittel:	36 000.- €
Planungsbeginn:	2013
Bauzeit:	April 2016 bis Juli 2017
Projektleitung:	AGM Manfred Heilig
Architekt:	Architekturbüro Behr
Fachplaner:	-----

